

	COMUNICACIÓN DE ACCIONES DE MEJORA DERIVADAS DEL PROCESO DE ANÁLISIS DE RESULTADOS DEL SGIC Y LAS TITULACIONES DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA UEX		
	Curso 17/18	CÓDIGO: P/ES005_D001_17-18_BTC	

RESPUESTA A LAS ACCIONES DE MEJORA PROPUESTAS EN LA MEMORIA DE CALIDAD DEL GRADO EN BIOTECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL CURSO 2016-17

PLAN DE MEJORAS INTERNO. GRADO EN BIOTECNOLOGÍA				
	Acción de Mejora (descripción)	Responsable de la ejecución	Plazo o momento de ejecución	Observaciones
1	Seguir insistiendo en una mejor coordinación docente de las diferentes asignaturas para evitar el solapamiento de contenidos	Comisión titulación	Curso 2017-18 y siguientes	
<p>Fecha comunicación:16/03/2018-04/10/2018 Destinatario: Comisión Calidad Biotecnología Fecha respuesta:8/10/2018</p> <p>Respuesta: Realizar un análisis exhaustivo de las fichas de las asignaturas durante el proceso de la planificación de las enseñanzas de cada curso académico.</p>				
2	Oferta de 40 plazas de nuevo ingreso conforme a lo indicado en la Memoria de Verificación	Decana	Mayo-Junio 2018	
<p>Fecha comunicación:16/03/2018-03/12/2018 Destinatario: Decana Fecha respuesta:05/12/2018</p> <p>Respuesta: El número de plazas que se oferta en cada titulación, lo propone el Vicerrector de Estudiantes en el Consejo de Gobierno cada año con anterioridad al periodo de matrícula. El número de plazas va consensuado con el Gobierno Autónomo. De momento el consejo de Gobierno no ve procedente el número de 40 plazas, sino de 45 plazas.</p>				
3	Implementación de posibles destinos ERASMUS y SENECA para ampliar la oferta de movilidad de los estudiantes	Vicedecano de Programas de Movilidad y Difusión	Enero 2018 y siguientes	
<p>Fecha comunicación:16/03/2018- 4/10/2018 Destinatario: Vicedecano de Programas de Movilidad y Difusión Fecha respuesta:11/10/2018</p> <p>Respuesta: El establecimiento de nuevos acuerdos bilaterales, tanto Erasmus como SICUE (que no SENECA), es una acción continuada en el tiempo, que debe mantenerse hasta conseguir un número suficiente de destinos. Incluso en ese caso, debería seguir desarrollándose con el fin de disponer de destinos de mayor calidad desde un punto de vista académico</p>				